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_83_E8_AF_95_E8_c70_108139.htm 含助动词之句型Can you

speak English?结构问句：Can＋主词＋原形动词⋯？来源：考

试大 肯定简答：Yes，主词＋can。 肯定详答：Yes，主词

＋can＋原形动词＋⋯。 否定简答：No，主词＋can’t。 否

定详答：No，主词＋can’t＋原形动词＋⋯。说明此句型意

为“某人会⋯吗？是的，某人会⋯。（不，某人不会）”

。can 是，后面必须接原形 ；当是第三人称单数时，can 的字

尾不可加 s；can 的后面，不可接 to。can 的否定形，有三种

写法：can not，cannot，can’t；can 的形式为：＋can’t＋原

形＋⋯。 Can he speak English? Yes, he can (speak English). 他会

讲英语吗？是的，他会讲英语。 Can Tom play Frisbee? Yes, he

can (play Frisbee). 汤姆会玩飞盘吗？是的，他会玩飞盘。 Can

Mary ride a bicycle? Yes, she can (ride a bicycle). 玛丽会骑脚踏车

吗？是的，她会（骑脚踏车）。 Can you speak Chinese? No, I

can’t (speak Chinese). 你会讲中国话吗？不，我不会讲中国话

。 Can your father cook? No, he can’t (cook). 你父亲会烹饪吗

？不，他不会烹饪。 Can she sing English songs? No, she can’t

(sing English songs). 她会唱英文歌吗？不，她不会（唱英文歌

）。来源：考试大You can never do it again.结构主词＋助动词

＋频率副词＋原形动词＋⋯。说明通常修饰或，当句中出现

be 时，它位于 be 之后。当出现时，位于之前。当句中同时出

现与本，位于之后，本之前。 Do you always eat lunch at school?

你总是在学校吃午饭吗？ Does John often watch television in the



evening? 约翰常常在晚上看电视吗？ You can never do it again. 

你绝不可再做那事。 He is usually busy. 他通常是忙碌的。 She

never comes to school late. 她上学从不迟到。 I sometimes speak

English at home. 我有时在家说英语。... will V ...来源：考试大

结构主词＋will＋原形动词＋⋯。说明由“will＋原形”构成

。未来式常与下列（）连用：tomorrow，tomorrow morning

（afternoon，evening），the day after tomorrow，next week

，next year，next＋星期几，tonight，this evening（afternoon）

，some day（总有一天），one of these days（近两三天内）

，How soon？（再过多久？），in＋时间，如：in a few days

（过几天后），in ten minutes（过十分钟后）⋯。还可由“be

going to＋原形”构成。 We will eat lunch together tomorrow. 我

们明天将一起吃午饭。 I will walk home after school this

afternoon. 今天下午放学后我将走路回家。 Mr. Lin will wash his

motorcycle tomorrow morning. 林先生明天早晨将擦洗他的摩托

车。 Will she cook dinner this evening? 她今晚要做晚饭吗？ Will

they go on a picnic next week? 他们下星期将去野餐吗？ We will

not play basketball tomorrow. 我们明天不打篮球。 David won’t

go to the movies with Helen next week. 大卫下星期不和海伦一起

去看电影。 Your brother is not going to study this evening. 你弟弟

今晚不读书。 They will have a lot of fun next month. 他们下个月

将玩得很愉快。 School will begin next Tuesday. 下星期二将要开

学。来源：考试大... should/would V ...结构主词＋should

（would，may）＋原形动词⋯。来源：考试大说明should 是

shall 的过去式，当“将要”解释，通常用于是第一人称 I 或

we；should又当“应该”解释，表示义务或责任，常用于指



“现在或未来”的事情，可用任何人称。 would 是 will 的过去

式，当“将要”解释，通常用于是第二人称或第三人称；

would 又用于表示“愿望”；would 和 like 连用，表示“客气

”的语气；would 又可用在中，表示客气的请求。 may 可用

于表示“可能性”或“不确定的推测”，中文常译为“可能

，或许”，相当于 perhaps或 maybe；may 可用于表示“请求

对方允许”；在否定答句中，may 的可以有两种形式：mustn

’t 表示“强烈的禁止”，mayn’t 表示“婉转的禁止”。

You should study hard. 你应该努力读书。 He must be sick today. 

他今天一定是生病了。 I would like to help you pack. 我想帮忙
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